

# WARTA

## Guna Mencukupi Kebutuhan Air Bersih Ratusan Warga, Dandim Wonogiri Bersama Tim Survey Titik Sumber Air Di Tiga Kecamatan

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.WARTA.CO.ID](http://SURAKARTA.WARTA.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 11:00



WONOGIRI – Guna membantu ketersediaan air bersih bagi warga masyarakat,

Kodim 0728/Wonogiri berencana membangun pompa hidram yang berada di 3 Kecamatan. Selasa (6/9/22) Komandan Kodim Letkol Inf Deny Octavianto, dengan didampingi Kasiter Korem 074/Warastratama Letkol Inf Arif Isnawan, Lettu Cpl Jaya dan Letda Czi Hanif, Pasiter Kapten Inf Eko Budi Santoso dan Bati Bhakti TNI Pelda Among meninjau lokasi yang akan dibangun pompa hidram tersebut.

Dandim menjelaskan, rencana pembangunan pompa hidram ada di 3 titik lokasi diantaranya berada di Dusun Sobo, Desa Geneng di Kecamatan Bulukerto, yang rencana akan digunakan 100 KK sebanyak 460 Jiwa. Di Dusun Ngroto, Desa Sukoharjo, Kecamatan Tirtomoyo akan disalurkan kepada 100 KK sebanyak 520 jiwa dan Dusun Demopo, Desa Semagar yang berada di Kecamatan Girimarto disalurkan kepada 115 KK sebanyak 550 jiwa.

Pompa Hidram tidak akan membebani warga karena tidak menggunakan bahan bakar minyak maupun listrik, karena tenaga yang digunakan akibat adanya energi kinetik yang berasal dari air itu sendiri untuk menaikkan fluida menuju tempat lebih tinggi dari sumber air.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, tujuan pembangunan pompa hidram sendiri untuk membantu masyarakat dalam ketersediaan air bersih yang lokasi pemukiman berada di areal ketinggian. Sehingga dengan adanya pompa hidram tersebut, para warga akan terbantu untuk mencukupi kebutuhan air bersih.

Dandim mengakui bahwa rencana/program ini akan berhasil kalau ada dukungan dari masyarakat. Untuk itu, dirinya secara tegas meminta agar masyarakat nantinya bisa memanfaatkan fasilitas tersebut, dengan penuh tanggung jawab apa yang sudah dibangun.

“ Sehingga dalam menghadapi musim kemarau dapat memudahkan masyarakat memperoleh air bersih karena air bersih sudah tersedia melalui pembangunan pompa hidram yang sumber airnya yang berada bawah di tarik ke lebih tinggi menjangkau pemukiman warga menggunakan gravitasi bumi,” jelas Dandim.

(Arda 72).